

# *La présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur réalise une visite officielle dans notre pays*

---



La Havane, 4 août, (RHC).- La présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, Gabriela Rivadeneira, qui se trouve en visite officielle à Cuba entend signer un accord pour renforcer les écoles législatives dans son pays, se servant pour ce faire de l'expérience cubaine. Elle voudrait également connaître plus en détail le fonctionnement des institutions cubaines.

Invitée par le premier vice président, Miguel Díaz Canel et par le président du Parlement, Esteban Lazo, elle va accomplir un programme de travail chargé qui inclut des rencontres avec des dirigeantes et des membres de la Fédération des Femmes Cubaines.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101801-la-presidente-de-las-semblee-nationale-de-lequateur-realise-une-visite-officielle-dans-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**